

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil'alamiin

Segala puji dan syukur kepada Allah Swt. Tuhan Yang Maha Esa, selawat serta salam penulis panjatkan kepada Rasulullah SAW. beserta para keluarganya. Halaman persembahan ini sebagai hadiah dan pengingat diri, bahwa akhirnya saya dapat melalui semua proses dan menyelesaikan skripsi ini yang tentunya tidak terlepas dari ridho-Nya. Allah telah memberikan kekuatan, kesabaran dan kasih sayang, dengan menghadirkan orang-orang yang senantiasa menemani, memberi semangat, dan doa. Saya persembahkan karya kecil ini kepada orang yang terkasih dan tersayang.



Pertama, saya persembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua dan adik-adik saya.

Kepada Ayah Asep Edi Suhendi dan Ibu Heni Kusniawati yang selalu mendoakan, memberi semangat, motivasi, nasihat dan kepercayaan bahwa saya dapat menyelesaikan skripsi ini sampai akhir. Terima kasih sudah sabar menemani dan mendengarkan segala keluh kesah selama penyusunan skripsi ini. Juga terima kasih kepada Adik Ikhlas Nanda Suhendi yang telah membantu dalam penelitian dan selalu menyemangati, serta adik kecil saya, Dede Aqilah Putri Suhendi yang meskipun masih Sekolah Dasar, namun seakan mengerti dan selalu menyemangati selama penelitian bahkan sampai penyusunan skripsi ini. Terima kasih untuk doa dan dukungannya, semoga skripsi ini menjadi hadiah untuk kalian. Semoga Allah Swt. selalu memberikan kesehatan dan kebahagiaan. *Aamiin.*



Kedua, saya persembahkan skripsi ini untuk diri saya sendiri. Terima kasih sudah mau belajar dan berjuang selama perkuliahan sampai akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih sudah sabar dan kuat sampai sekarang. Terima kasih sudah bekerja keras dan selalu memberikan yang terbaik untuk segala hal. Semoga setiap rasa sabar, usaha dan proses yang telah dilalui bisa menjadikanmu pribadi yang lebih kuat dan baik lagi, dan kelak dapat membahagiakan dan memberikan manfaat kepada semua orang. *Aamiin.*



Ketiga, saya persembahkan skripsi ini untuk keluarga besar, sahabat, dan dosen-dosen saya. Terima kasih untuk seluruh doa, dukungan, masukan dan bimbingan selama menyusun skripsi ini sehingga saya dapat bertahan sampai sejauh ini.



Terima kasih kepada seluruh pihak untuk doa, dukungan dan semangatnya kepada saya. Semoga kalian selalu berada dalam lindungan Allah Swt., diberikan kesehatan dan kebahagiaan dunia akhirat. *Aamiin Yaa Rabbal'alaamiin.*